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１．開成駅東口施設「ぷらっと・かいせい」の活用状況について 

 

開成駅東口施設「ぷらっと・かいせい」の１階部分に今年２月コンビニエン

スストアーがオープンし、駅東口の活性化に大きく寄与しているところである。   

平成 28 年９月定例会議の一般質問で、平成 28 年４月に開設された「ぷらっ

と・かいせい」の利用状況を確認し、特に駅前窓口コーナーにおける取り扱い

業務の拡大について町民の要望を含めて意見を述べさせていただいたが、その

後早速、証明書の発行だけでなく、粗大ゴミ処分の受付や町民カレンダーの配

布などの対応をいただき、大変便利になったとの声を聴くようになった。この

施設は高額な賃借料を支払っている施設であり活動が停滞しないよう常に利用

者である町民のニーズを的確にとらえできるだけ多くの町民に利用していただ

けるようお願いしたい。 

まもなく１年が経過しようとしている中で、現在の窓口コーナー、子育て支

援センター及びパレットガーデン自治会館の利用状況等について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．開成駅前通り線の進捗状況について 

 

平成 27年 12月定例会議において一般質問をした開成駅前通り線については、

駅前通り線周辺地区土地区画整理事業として、調査対象地域を６㌶としており、

平成 31 年度土地区画整理事業認可を目標に事業を計画すると答弁いただいた。

具体的対応としては、地権者との合意形成を図り進めていくとのことである。  

また、平成 28 年度のまちづくり町民集会においても、今年度は現況測量及び

意向調査を実施しているとのことであったが、どの程度進んでいるのか、以前

示された計画どおりなのか、現在の進捗状況を伺いたい。 

 

① 平成 28 年度事業の進捗状況は。 

② 地元説明会の予定は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


